



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 07 de julio de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos desear a todos nuestros estudiantes y profesores unas felices vacaciones de invierno tras el cierre del primer semestre del 2023. Estamos contentos, ya que fue un periodo bastante positivo, pues en el análisis que hemos realizado por curso, todos han tenido un buen desempeño en el plano académico.

En ese contexto, durante la jornada de hoy desarrollamos con los docentes una exitosa jornada de evaluación del primer semestre, en la que hubo espacio para la reflexión, evaluación y para establecer algunos lineamientos en beneficio de todos los niños, niñas y jóvenes del colegio de cara al segundo semestre.

En otro tema, resaltar la celebración de la Laternenfest de los alumnos del Primer Ciclo y la alegría que mostraron de participar de una bonita tradición alemana que hacemos todos los años en la Schule y en la que el valor de la solidaridad fue el protagonista al recordar la obra de San Martín de Tours. En este sentido, aprovecho de agradecer a las familias que hicieron los cuadros de lana para la confección de frazadas que serán donadas a los adultos mayores de Puerto Montt, dando así mayor sentido a la actividad.

En esa misma línea, también quiero destacar y felicitar a los estudiantes, al profesor Mauricio Aedo y a las familias del II Medio A, por pintar y arreglar el comedor de la escuela Cayenel de Puerto Montt. Los jóvenes y todos quienes se sumaron a tan valiosa iniciativa dedicaron 3 sábados de sus fines de semana y recursos propios para hermostrar los espacios de los niños y niñas de dicho establecimiento educacional, con el objetivo de contribuir y aportar de manera efectiva con los demás.

En otro ámbito, les informo que el colegio estará cerrado entre el 17 y el 21 de julio del 2023 para brindar un descanso a los administrativos y auxiliares, por lo que invitamos a las familias que deban realizar algún trámite de manera presencial considerar lo anterior y resolver con tiempo sus consultas.

Por último, reiterar los deseos del Instituto Alemán de Puerto Montt para todos los estudiantes, sus familias y profesores de unas reponedoras vacaciones de invierno, para volvernos a encontrar el martes 01 de agosto para dar inicio al segundo semestre del 2023.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR